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Valparaíso, 12 de agosto de 2014.

El Diputado señor I VAN FLORES

GARCÍA, en uso de la facultad que le confiere el artículo 9° de la ley N°

18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, en sesión celebrada

el día de hoy, en Sala, ha requerido se oficie a Ud., para que, al tenor de la

intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la situación actual de las

obras de construcción del centro de rehabilitación perteneciente a la

Fundación Teletón, en la ciudad de Valdivia, y respecto de las fechas

previstas para la reanudación de las mencionadas obras.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR INTENDENTE DE LA REGIÓN DE LOS RÍOS.



CHILE

INFORMACIÓN SOBRE PARALIZACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE
TELETÓN EN REGIÓN DE LOS RÍOS

(Oficios)

El señor FLORES.- Señor Presidente, quiero referirme a la preocupación que
existe en la Región de Los Ríos por la paralización de las obras de construcción
del centro de rehabilitación de la Teletón, proyecto que conozco bien, por cuanto
fui parte de su gestación en 2008. Con posterioridad, en 2009, fueron entregados
los terrenos y comprometidos los recursos para el estudio de ingeniería y para la
ejecución de las obras.

Sin embargo, desde hace tres años se encuentran paralizados los trabajos del
colector de aguas lluvia y del baipás del colector de aguas servidas, los que
presentan deformaciones para las que no se han encontrado explicaciones claras.
Han pasado tres años y recién se están haciendo las pruebas respectivas, debido
a lo cual las obras de construcción del centro de rehabilitación de la Teletón
presentan alrededor de 60 por ciento de avance, cuyas instalaciones se
encuentran abandonadas y deterioradas.

Por lo tanto, pido que se oficie al ministro de Obras Públicas y al intendente de Los
Ríos, para que informen sobre el estado actual del centro de rehabilitación de la
Teletón y para que se comprometan con la fecha en que se reiniciarán los
trabajos, antes de que esa obra termine por costar un valor que nunca habríamos
estado dispuestos a pagar, producto de la imprecisión y de la incompetencia de
quienes llevaron adelante su ejecución.

Solicito que se envíe copia de mi intervención a las distintas asociaciones de
personas con capacidades distintas y a los padres organizados en torno a la
Teletón.

He dicho.

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA
SESIÓN 54a DE FECHA 12 DE AGOSTO DE 2014.

JOHN SMOK KAZAZIAN
Abogado Oficial Mayor de Secretaría


